



Stellungnahme zum Antrag Nr. AT/0091/2022

Vorlage: ST/0096/2022		Datum: 13.07.2022	
Dezernat 2			
Verfasser:	37-Amt für Brand- und Katastrophenschutz	Az.:	
Betreff:			
Stellungnahme zum Antrag der Fraktionen SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und Die LINKE-PARTEI: Nutzung des Horchheimer Feuerwehrgerätehauses			
Gremienweg:			
21.07.2022	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP		ohne BE abgesetzt geändert
	öffentlich		

Stellungnahme:

Mit der Inbetriebnahme eines neuen Gerätehauses für die Einheit Horchheim wird der jetzige Standort in der Collgasse nicht mehr für den Aufgabenbereich des Amtes für Brand- und Katastrophenschutz benötigt. Das Gebäude wird dann formell an das Zentrale Gebäudemanagement (Amt 65) übergeben. Eine innerstädtische Weiternutzung ist nicht vorgesehen. Hierzu besteht in den Ämtern und Eigenbetrieben der Verwaltung kein Bedarf.

Die Verwaltung steht dem Ansinnen des Antrags zur Weiternutzung des Gerätehauses für Vereine aus Horchheim positiv gegenüber. Der Stadtvorstand hat, unabhängig vom vorliegenden Antrag, bereits in seiner Sitzung am 11.07.2022 die Prüfung zur möglichen Weiternutzung durch Vereine unter Beachtung der haushaltsrechtlichen Vorgaben beschlossen.

Beschlussempfehlung:

Die Verwaltung empfiehlt dem vorliegenden Antrag zuzustimmen.